



Dream Team Laupheim

Wir bieten:

- regelmäßige Touren zu fanfreundlichen Preisen
- Karten für Heim- und Auswärtsspiele
- eine friedliche und gelöste Stimmung
- gemeinsame Aktivitäten von Fußballgolf bis Weihnachtsessen
- einen Newsletter mit brandaktuellen Infos
- einen heißen Draht zu Vereinsvertretern und zum Fanprojekt
- Fanclubbestellungen mit 15% Rabatt
- eigene Merchandising-Produkte
- einen eigenen Fanclub-Podcast
- ein prallgefülltes Fotoarchiv
- einen monatlichen Stammtisch



Immer und überall.
Seit 2004.



www.dreamteam-laupheim.de
info@dreamteam-laupheim.de
Stimmung ja. Randale nein!
Bock auf Borussia!
Immer und überall!
Die Raute im Herzen!
#dtl2004 / #dreamteampod





Zusammenhalt



Support



Verantwortung

Tradition



Touren



Tickets



Am 12.8. 2004 kommen 12 Gründungsmitglieder in der „Kleemeisterei“ zusammen. Der Name „DreamTeam Laupheim“ ist schnell gefunden. Heute hat der Fanclub weit über 150 Mitglieder im Alter von 2 bis 75 Jahren.

Bestand die erste Zaunfahne noch aus schwerem Stoff und Leder, begleiten heute 3 Banner in verschiedenen Größen die Mitglieder auf ihren Touren in die nationalen und internationalen Fußballstadien. Immer dabei ist der charakteristische Schriftzug in der Schrift „Old London“.

Ob – zumeist – mit dem Bus, aber auch mit der Bahn, dem Flugzeug oder gar dem Schiff; ob Testspiel, Pokal, Liga oder Champions League: Von Augsburg und München bis nach Barcelona und Kiew sind die Fanclubmitglieder dabei, getreu dem Motto: „Immer und überall!“

Laupheimer kennen den Fanclub vom Brunnenfest, wo er stets einen Stand hat, oder auch aus der Zeitung, die immer wieder über Feste, Veranstaltungen und soziales Engagement der Gladbachfans berichtet. So ist der Zusammenschluss in Laupheim tief verwurzelt und zugleich in Baden-Württemberg und am Niederrhein wohl bekannt.